



**Nouveau
métier!**

Acousticien en systèmes auditifs CFC
Acousticienne en systèmes auditifs CFC

Acousticiens en systèmes auditifs CFC

sont des experts en correction de l'audition. Ils conseillent et aident leurs clients pour répondre à leurs demandes concernant l'audition.



Tu aimes le contact avec les gens? Tu aimes travailler sur ordinateur avec des technologies innovantes?

Les acousticiens en systèmes auditifs CFC ont un domaine d'activités varié: ils définissent les besoins des clients, trouvent pour ces derniers des solutions personnalisées et adaptent les appareils auditifs techniques. Il faut comprendre les clients, être patient, mais aussi s'intéresser aux nouvelles technologies et aux nouveaux moyens de communication. La branche se développe à une vitesse vertigineuse!

Comme tu le vois, le métier d'acousticien en systèmes auditifs relie l'homme à la technique et implique une grande responsabilité.

Les personnes qui entendent mal sont tributaires de moyens auxiliaires tels que les appareils auditifs et ont besoin d'experts compétents tels que les acousticiens en systèmes auditifs. C'est pourquoi, le travail d'un acousticien en systèmes auditifs est très précieux pour la qualité de vie de ces personnes. Qu'il s'agisse de personnes âgées, d'actifs ou d'enfants qui présentent une déficience auditive, pour eux tous, une meilleure audition est synonyme de vie meilleure.

Prochaine étape Saisis ta chance et opte pour un métier passionnant qui a de l'avenir. Les associations se feront un plaisir de te conseiller:

www.akustika.ch/fr | www.verband-hoerakustik.ch/fr

La formation initiale professionnelle d'acousticien en systèmes auditifs est d'ailleurs toute nouvelle!

A partir de l'été 2016, tu pourras directement, après la scolarité réglementaire, commencer la formation passionnante d'acousticien en systèmes auditifs! La formation dure trois ans et se termine par le Certificat Fédéral de Capacité CFC.